

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 13 de junio de 2024

Equipos municipales en permanente monitoreo y evaluación de daños en zona de la colonia Guillén

Los equipos técnicos de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) se mantienen en constante monitoreo y evaluación de daños de la zona de desastre en la colonia Guillén, donde se perdieron más de un centenar de viviendas en septiembre de 2022, para prevenir cualquier emergencia que ocurra.

Asimismo, las autoridades informaron que se derrumbó una parte de las edificaciones que se evacuaron desde que iniciaron los problemas en la zona en septiembre de 2022, por lo que se informa que no se afectaron más familias a raíz de ese acontecimiento.

La acción oportuna y preventiva de los equipos de la comuna en la evacuación de familias cuando ocurrió el deslizamiento de tierra hizo que no se perdiera ni una vida humana, los daños fueron materiales.

La AMDC, con el apoyo de la Agencia de Cooperación Internacional de Japón (Jica), ha desarrollado trabajos de mitigación de emergencia, como la colocación de toldos de nylon y la construcción de cunetas para evitar más filtraciones de agua en el terreno con el fin de evitar que se replique un mayor deslizamiento que ponga en riesgo la integridad de más familias en el sector.

Con respecto a los trabajos que se realizarán en los próximos días en la zona de deslizamiento, se está desarrollando un plan para estabilizar la zona, que implica la construcción de canales, muros de contención y perforaciones para drenar el agua de forma segura.

Las autoridades municipales recomiendan a los vecinos que colindan con la zona del desastre no transitar por ese sector y se reitera que las viviendas cercanas a la zona del deslizamiento no son adecuadas para ser habitadas, por eso fueron evacuados de manera oportuna como forma de prevención para salvar vidas.

Actualmente, la AMDC trabaja en la construcción del proyecto habitacional Villa Solidaridad, ubicado en la salida a Olancho, donde se construyen 108 viviendas, en su primera etapa, para dar una verdadera solución de reubicación a las familias afectadas de la colonia Guillén.

